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令和４年第２回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

６月１３日（月） 

◎ ２番 渡辺 悦夫 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 補助金等について 

・補助金の事業数と支出総額について 

・社会福祉協議会補助金等について 

     ・シルバー人材センター補助金等について 

     ・商工会補助金等について 

     ・観光協会補助金等について 

     ・高萩ＦＭの補助金と放送委託料について 

     ・今後の市政運営の取組について 

 

◎ ３番 岩倉 幹良 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市地域公共交通計画について 

     ・今後、地域の公共交通網の在り方、都市規模に見合った持続

可能な公共ネットワークの構築をどう組み立てていくのか 

     ・ＡＩ（人工知能）を活用して走るバス「のるる」の利便性に

ついて 

    ２ 高萩市の特産品と銘打った純米吟醸「真心一魂」について 

     ・真心一魂を醸造することになった目的は 

     ・これまでの経過を踏まえてその目的は果たされているか 

     ・今後の課題について 

     

◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

      １ 各種計画等の電子化促進によるＳＤＧｓ貢献について 

    ・各種計画等の作成状況について 

      各種計画の作成数量及び配付先について 

      各種計画の作成費用について 
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    ・ペーパーレス化によるＳＤＧｓ貢献について 

      ペーパーレス化の促進について 

      紙使用量の削減について 

   ２ 小中学校等の安全管理体制について 

    ・児童・生徒等の安全確保について 

      安全管理マニュアル等の整備について 

      児童・生徒等への不審者対応訓練の実施について 

    ・学校施設等における防犯対策について 

       門扉の施錠、フェンス等の整備について 

       防犯カメラの設置・運用について 

       ＩＣＴ機器類の保管について 

 

◎１４番 寺岡 七郎 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 水道ビジョンについて 

     ・茨城県の水道ビジョンの評価について 

     ・県のビジョンと高萩市のビジョンの比較について 

     ・内部留保資金について 

     ・将来人口について 

     ・第一浄水場が最も優れている理由について 

     ・第一浄水場更新後の給水原価について 

     ・水質について 

     ・水需要の計画について 

     ・使用権について 

    ２ 工業用水について 

     ・２０，０００㎥／日にした理由について 

 

◎ ６番 八木 陽子 君 [一問一答（大項目質問）] 

      １ 中学校授業で使用する柔道着について 

    ・体育で使う柔道着を中学校入学時に用意するがレンタルはし
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ていないのか 

    ２ 小中学校のオンライン授業について 

     ・コロナ禍で休校せざるを得ない中、オンライン授業を行って

いる中で、児童生徒の理解がどのくらいできているのか不安

になりその確認と方法について伺いたい 

 

６月１４日（火） 

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 学校給食費について 

     ・給食費無償化について 

     ・物価高騰の対応について 

    ２ 就学援助制度について 

     ・県内４４市町村及び県北９市町村の生徒会費・ＰＴＡ会費・

クラブ活動費支給状況について 

    ３ 市営住宅エレベーター設置について 

     ・階別の空室状況について 

     ・エレベーター設置費用について 

    ４ 新たな市民体育館建設について 

     ・市民体育館・文化会館・図書館の複合施設建設の見直しにつ

いて 

     ・市民体育館建設の費用について 

 

◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ デジタル化推進について 

    ・振込事務について 

    ・行政手続きのオンライン化について 

    ・デジタル化推進計画について 

   ２ 中学校の部活動の在り方について 

    ・部活動指導員の活用について 
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    ・部活動の地域移行について 

    ・活動時間の在り方について 

   ３ 市民体育館新設について 

    ・現状について 

    ・今後の計画について 

 

◎ ８番 大森 要二 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 「ＭｙＲｉｄｅのるる」の利用促進について 

    ・現在の利用状況について 

    ・利用目標について 

    ・実証運行で見えてきた今後の課題とその対応について 

    ・利用促進に向け普及啓発活動をどのように進めているのか 

    ・本格運行時期について 

   ２ 広域ごみ処理について 

    ・施設建設の進捗状況について 

    ・広域化に伴う両市の調整状況について 

    ・市民への周知について 

 

◎ ９番 田所 和雄 君 [一問一答（大項目質問）] 

１ 高萩市観光振興について 

    ・観光ＰＲについて 

     ・観光客入り込み客数目標について 

    ２ 学校給食について 

     ・学校給食の現状 

     ・学校給食費管理システム導入の現状 

     ・物価高騰の影響（食材料費・燃料費等）と対策について 

    ３ 人口減少対策について 

     ・人口減少の現状 

・少子化対策について 
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◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 男性トイレへのサニタリーボックスの設置について 

     ・男性トイレへのサニタリーボックスの設置状況 

     ・サニタリーボックスの設置 

     ・民間への設置の働きかけの取組 

    ２ 乳幼児健康診査について 

     ・「いびき」の有無を問う内容の追加 

     ・啓発の取組 


